Antrag zur Förderung des demokratischen Verwantwortungsbewusstseins der Studierenden (OB-Wahl-Antrag)

14. November 2022

Antragstellend: Fachwerk

Das StuPa möge beschließen, der AStA kümmere sich um die Bewerbung der Oberbürgermeister*innenwahl. Er soll zum Beispiel durch Wahlprüfsteine ein Informationsangebot schaffen und somit eine für studentische Interessen fundierte Wahlentscheidung unterstützen."

Begründung: Wir sehen die Zustimmung dieses Antrags als notwendig an, damit die Studierendenschaft ihre Aufgabe nach §3 Absatz 2 Punkt 5 der Satzung der Studierendenschaft erfüllt.